
在联赛开始前的这两周时间，对
于许多球员来说都非常的关键，因为
新赛季的申花队内竞争将会非常的
激烈，根据中国足协规定，每家俱乐
部最多可以上报25名无年龄限制国
内球员和2名U21本俱乐部青训球
员，这也就意味着，目前正在冬训的
30余名球员，这还不包括已经被国字
号征召的刘若钒、朱辰杰和蒋圣龙等
9名年轻球员，可以预见这27人大名
单的竞争将会变得非常激烈。

在此之前，李建滨和秦升已经转
会离开，邱盛炯、王寿挺、陶金、王林
和马丁斯也已因为合同到期离队，荣
昊则是租借期满离开。这样一来，新
赛季前，申花离队的球员已经达到
10人。不过俱乐部董事长吴晓晖透
露：还会有球员离开，不过由于一些
俱乐部未能获得准入资格，所以转会
市场上有上百名自由身球员，让转会
运作变得困难了很多。

这对于即将进入申花第三年生
涯的王伟来说也是面临着非常大的
压力。“当然队里现在人员比较多，是
一个良性竞争的环境，其实从我来
说，今年30了，跟了那么长时间的冬
训，每年都有，这种竞争其实是很正
常的，作为我来说就是调整好自己的
身体状态，保持好自己的身体状态，
其他的不是队员能考虑的，我就是做
好自己就行了。”

与大邱FC的比赛，弗洛雷斯轮
换了大部分队员，也是想对每名球员
再进行一个仔细的考察。每名球员
也都想抓住最后的机会，给主教练弗
洛雷斯留下好印象。下周末，申花将
安排一场热身赛，对手是中超的大连
一方。这场比赛将是赛季开始前球
队的最后一场热身赛，这场比赛结束
后，弗洛雷斯将根据冬训以来队员的
表现，决定2019赛季申花一线队的
最终31人大名单。

为最终的大名单冲刺
在上周五上午结束新援见面之

后，伊哈洛马不停蹄地便投入到了下
午的公开训练之中。

不过即便如此，这也仅仅是他
来到申花后的第二堂训练课，之前
在长春亚泰冬训中，他更多的是进
行体能恢复和储备。因此在球队随
后的套路演练和实战对抗中，伊哈
洛尽管站在场上，但实际上更多的
是承担着一个“看客”的角色，只是
偶尔零星地会过度一下球。很显
然，即便是中超银靴，但在来到一个
新的环境之后，同样也需要一个熟
悉和适应的过程。

上周六，申花与韩国大邱FC进
行了一场热身赛，由于伊哈洛刚刚到
队，仅上了两堂训练课，所以这场热
身赛主教练弗洛雷斯并未安排伊哈
洛首发，上场的3名外援是莫雷诺、
瓜林和罗梅罗。

不过在下半时70分钟，弗洛雷
斯还是安排伊哈洛上场，当时球队已

经1：3落后，因此“花帅”此意显然不
是让他去追赶比分，更多的目的在于
通过实战来帮助他找回状态。虽然
在短短20分钟的时间伊哈洛没有取
得进球，不过他的每次跑位、触球和
射门还是能够让人看到作为中超银
靴的实力。

“伊哈洛的支点作用挺明显
的，之前球队一直被压着打，有点
被动，不过他上来之后明显感觉在
前场有人能够拿住球了，球队的阵
型也能开始慢慢往上压。”战怡麟说
道。

“尽管到队不久，但看得出来伊
哈洛冬训期间体能还是练得不错，因
此当务之急是需要他尽快融入，了解
球队的技战术打法。”申花中方教练
组说道。

而对于能否尽快地融入申花队
的战术体系，伊哈洛本人很有信心，

“我是一名团队型球员，我清楚如何
依靠团队去赢下比赛。”

伊哈洛还需要找状态
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在西班牙的四场热身赛中，前两
场热身赛仅丢了两个球，后两场更是
一球未失。不过与大邱FC一役，申
花便丢了三个球。

出现这种情况的原因，与对手的
实力和状态有着一定的关系。韩国
大邱FC队在上赛季韩国足总杯决赛
中两回合5：1击败了蔚山现代，取得
了足总杯冠军。本赛季亚冠联赛中，
大邱FC与广州恒大、墨尔本胜利等
队分在一组。为了备战亚冠联赛，他
们此前打了多场热身赛，状态保持得
很好，而申花将士则刚刚经历了一个
春节长假。“他们的传接球速度很快，
逼抢也很凶，让我们一开始有点不太
适应。”栗鹏说道。

除此之外，也与主教练弗洛雷斯
出于演练阵容的目的，调整中卫组合
有关。在西班牙冬训期间，无论是对
内训练还是热身赛，申花的中卫都是
由栗鹏和艾迪搭档，不过本场比赛，

主教练尝试让毕津浩与栗鹏搭档。
由于这是两人第一次搭档，在配合默
契度上还比较生疏，再加上边后卫也
频频被韩国人利用速度冲击，让整个
申花后防有点应接不暇。

“之前的西班牙冬训，主教练把
整体防守，包括前锋怎么逼，中场怎
么逼，后防怎么抢，都规划地挺细的，
相信教练也是为了尝试更多的选择
吧，毕竟联赛这么漫长球员肯定会出
现伤病停赛等各种意外，还是要做好
多种预案。”艾迪说道。

“因为整个联赛的周期其实非常
漫长，我希望今年在联赛中有两到
三套打法，这样我们才有根据对手
的情况随机应变的余地。虽然比赛
输了，但我很欣慰队员们都表现出
了积极的态度，理解了阵型整体移
动，至于默契度的问题我会通过接
下来两周的训练去磨合。”弗洛雷
斯说道。

演练不同防守阵型

““银靴银靴””申花首秀申花首秀
只为找回状态只为找回状态

在上周末申花与韩国大邱FC
进行的热身赛中，新援伊哈洛替补
亮相，不过由于是刚刚到队状态还
没调整到最佳。而主帅弗洛雷斯
也轮换了不同的阵容，毕竟随着新
赛季的脚步临近，他需要开始圈定
最终的31人大名单。

青年报记者 蔡创

随着伊哈洛的到来，申花新赛季

的人员已经基本确定，不过还有一人存

在变数，那就是中非混血恩杜姆布。据

了解，目前俱乐部在积极帮他恢复中国

国籍，不过考虑到手续复杂，能否赶上

新赛季的中超还是个未知数。

西班牙冬训期间，恩杜姆布前

来参加试训，并通过自己的表现的

打动了弗洛雷斯，在前两场热身赛

中都获得了首发出场的机会，其中

第一场踢了 70 分钟，第二场更是

打满了全场。不过自此之后，恩杜

姆布却突然从球队中消失，如今也

没有在上海随队进行备战。

在上周的新援见面会上，吴晓

晖透露道，“目前球队的外援框架

不会再做调整，其他方面我们也在

努力，有一个球员，他曾经是中国

国籍，我们在做工作帮他恢复中国

国籍。从目前来说，可能性最多

50%，但是我们在做一件目前看来

希望不大的事，努力在赛季开始前

把这件事情变为可能。”

众所周知，中国足协在今年制定

了几家俱乐部用于归化球员的试点，

中国足球也正式开始了归化球员计

划，北京国安队已经率先归化了2名

球员，分别是侯永永和李可，侯永永

前几日也已经正式落户北京并取得

中国护照，而广州恒大队也正在运

作归化2名混血球员。尽管与这几

名球员不同，恩杜姆布由于在出生

时已申请过中国护照、户口，他只需

通过“恢复国籍”的方式，就能重新

成为中国球员，并不属于归化球员，

但手续同样十分复杂。

“他如果可以加盟的话，那肯定

是一件非常好的事情，因为在我看来

他就是我所说的谦虚且职业的球员

的典范，他在球场上任劳任怨，跑动

积极，为中国球员树立了榜样。”弗洛

雷斯对于恩杜姆布这样评价道。

[链接] 申花为恩杜姆布恢复国籍

上海申花公开训练，新援伊哈洛首训秀球技。


